



戸畑中央小 9月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくさかせましょう

いよいよ、2学期スタート！

長い夏休みを無事に終え、子どもたちが元気に登校してきました。42日間大きな事故もなく、始業式で子どもたちの笑顔を見ることができ、まずはうれしく思うとともにホッとしています。ご家庭では、家族のふれあいを深め、夏休みならではの様々な体験をすることができたことと思います。

子どもたちは、新学期への期待を胸に瞳を輝かせています。1学期に続き、学校生活の目標をしっかりと立て、その目標に向かって全力で取り組ませていきたいと思ひます。

さて、2学期はいじめ防止の取組からスタートします。9月には、昨年度同様に全市一斉調査を実施します。学校生活で困っていることや友達関係の悩みは、一人で抱えず、相談することが大切です。話しづらい子どもたちの思いも実態調査や個別面談で受け取り、人間関係づくりの指導に生かし、誰もが安心して学べるより楽しく充実した、笑顔あふれる学校生活にしていきたいと考えています。

また、2学期も修学旅行や自然教室、陸上記録会、球技大会、児童集会、児童画展、連合音楽会等たくさんの行事を予定しています。これらの活動を通して、一人一人をしっかりと伸ばしていきたいと思ひます。今学期も本校教育活動へのご理解とご協力よろしくお願ひします。

なくそういじめ！ふやそう笑顔

「いじめ防止サミット in 北九州」

8月10日（水）に、アルモニーサンク北九州ソレイユホールで「いじめ防止サミット in 北九州」が開催されました。市内全市立小・中学校と福岡教育大学附属小倉小・中学校児童生徒388人が集まり、「昨年度のいじめ撲滅の取組の振り返りと、今年度どのように続けていくのか」「たくさんの人とつながり、より良い関係を築いていくためにどんな取組をしたらよいだろうか」について、グループ会議や全体会議で話し合いました。

その結果、昨年度に続き今年度もスローガンや宣言文、クローバーキャンペーン等の取組を継続することと、今年度、新たな取組として「教室を楽しく心が落ち着く場所にしよう。」が決まりました。

本校からは、6年生の堀さん、堀内さんの2名が代表として参加しました。代表委員会で話し合った「挨拶運動の取組」や「いじめ防止の放送」、「アンケート実施」などの取組を報告し、立派に役割を果たしました。また、始業式では、代表の二人からいじめ防止サミットでの様子や採択された取組について、全校児童へ報告が行われました。

9月は「いじめ撲滅強化月間」です。このサミットを受け「なくそういじめ！ふやそう笑顔！」のスローガンのもと、北九州市の小・中学校からいじめをなくす取組を進めていきます。



9月の行事予定

- 1日（木）始業式
- 2日（金）給食開始、
修学旅行説明会6年
- 5日（月）夏休み作品展（～6日）
- 6日（火）自然教室5年（～7日）
- 8日（木）委員会活動
- 9日（金）避難訓練（不審者）
- 15日（木）クラブ活動
- 16日（金）社会科見学5年
- 19日（月）敬老の日
- 22日（木）秋分の日
- 26日（月）消防士さんといっしょ4年
- 27日（火）修学旅行6年（～28日）
- 29日（木）代表委員会
- 30日（金）社会科見学3年

なくそう、いじめ！
ふやそう、笑顔！



マスケットキャラクター
とばシャキひまわり

※本通信「学校だより」9月号は表面のみで発行しています。裏面はありません。